
会 議 録 

会議の名称 第２回 北本中学校運営協議会 

開催日時 令和５年９月２６日（火） 
（開会）１０：００  （閉会）１２：４０ 

開催場所 北本市立北本中学校 校長室 

出席者氏名（委員） 針谷 紀子委員、佐藤 豊明委員、有田めぐみ委員、安田 一也委員 
吉田 良江委員、安藤 貴徳委員、中西 勇太委員、野口  渉委員 
校長 宮尾 孝 

欠席者氏名（委員） なし 

傍聴者    ０名 

議題 （１）学校経営の進捗状況について 
（２）各種調査の分析等について 
   ・県学力学習状況調査の分析からみえる学力 
   ・hyper-QU等からみえる教育相談 
   ・ICT機器を活用した教育活動について 
（３）協議 
   ・小中一貫教育（学校４・３・２制）の推進について 
   ・北本中学校における「働き方改革について」 
（４）校内視察の感想等について 

協 

議 

等 
要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）部活動等で県,関東,全国大会出場など

の生徒の活躍があった。不登校生徒の増

加が今後の課題の一つである。 

・「学校で学ぶ」という素晴らしさを不登校の

生徒に感じてもらいたい。それをどのよう

に伝えていくのかが課題である。 

（２）学力調査の分析や hyper-QU からわか

る学校課題の周知を行った。ICT機器の

活用が、学力向上に繋がるような工夫が

必要である。 

・hyper-QUの結果から、授業視察だけではわ

からない学級の実態や現状がわかった。 

・単に ICT 機器を使用するのではなく、授業

のポイントで活用することが大事である。 

（３）小中一貫教育について、これまでの取

組を説明した。小中合同研修会の内容

や、ここまでの成果や課題の確認を行っ

た。働き方改革においては、職員の在校

等時間の集計結果・分析結果を説明し

た。 

・義務教育のゴールである中学校３年生でキ

ャリア教育における基礎的・汎用的能力の

向上は理想的である。 

・働き方改革において、授業等で ICT を活用

している先生としていない先生では在校等

時間に違いがあるかどうか。 

（４）校内を視察し、生徒や教職員の授業 

に助言等を行った。 

・校内の掲示物（季節に応じた掲示物）が充

実している。 

・教室掲示の工夫はあるが、掲示物が作成で

きていない生徒への配慮がさらにできると

良いのではないか。 

配付資料 （１）学校経営方針具現化に向けた教育活動 ９月までの進捗状況 

（２）埼玉県学力・学習状況調査の分析からみえる学力について 

（３）hyper-QUからみえる生徒の様子について 

（４）研究委嘱の概要、進捗状況について 

（５）北本中学校の時間外在校等時間について 



 


